
物件探しとまちなか暮らしのはじまり
～自己紹介にかえて～

我が家は転勤族です。2014年に夫婦で鳥取に来て、このまちに長く住みたい
とすぐに物件探しをはじめました。

まちなかの空き家を改修して住むことが地域のためになるならと、マンショ
ンではなく中古一戸建てを探しはじめたものの・・・全く見つかりません。不
動産のホームページを毎日チェックし、気になる物件があればすぐに電話して
も、いつも2番手、3番手。何だかんだ言って、鳥取のまちなかに住みたい人は
たくさんいるんです。

物件を探しはじめて4年目となる今年、久松山を臨む一軒と巡り合うことが
できました。結局、地元の人たちと仲良くなったことで、口コミで繋いでも
らった物件です。これだけインターネットやSNSの情報が溢れる時代でも、ま
ちの情報が一番早くて信頼できるなんて。この繋がりが鳥取の一番大きな魅力
だと思っています。これからはじまる暮らしが楽しみです。

（我が家からの眺め。まちなか暮らしでも毎日こんなに広い空を見上げられます。）
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